

Groß(stadt)artig

Großstadtartig ist der Himmel,
auf dem Markplatz tags um 4.
Vielleicht sitz ich vor der Schenke,
schau auf Menschen, trink ein Bier.
Dann kommt einer dort aus Bockum,
eine andere gleich von hier.
Ob Westtünnen, Rhynern, Berge,
50 Jahre sind wir wir.

Meine Omma kommt "von Herring",
sie fuhr nachmittags "nach Hamm"
von der Jahnschule bis Mitte
fuhr sie durch Hamm mit der Tram.
Doch dann kam das Jahr 75
und die Großstadt sie begann,
und auch Heessen, Uentrop,
Pelkum, kamen letztlich in Hamm
an.

Nun ist zusammengewachsen, was
zueinander gehört.
Hat sich damals mal der eine, noch
gestört oder empört,
so fühlen es heute alle,
von den Alten bis zum Kind,
ja sie können es stolz sagen,
dass wir alle Hammer sind.

Tobias Haubert